

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
ALA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 4'50

PUNTO ÚNICO DE SUSCRIPCIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

Año XXVII.—Núm. 9.132

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

Valencia: Lunes 18 de Abril de 1904

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LÍNEA
los reclamamos por la primera plana.
75 CENTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
15 CENTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esquelas mortuorias á precios convencionales.

Oficinas: Miñana, 7 y 9

HOTEL RESTAURANTE DE ORIENTE
San Vicente, 84
SELECTO Y VARIADO MENU
Por cubiertos y á la carta.
Se sirven en el restaurant y se venden por
ciones al público los riquísimos langostinos
rescos que se reciben diariamente.

Nervios y Sangre
Específicos Homeopáticos del
DR. GINES CALLE DE LUIS VIVES, 2
Detrás de la plaza de la Reina
Consultas de enfermos de 10 á 2

Tercianas-Cuartanas
Las cura radicalmente.
Único remedio que evita
su reproducción.
Próbado y es conven-
ceréis
3 pesetas Caja



Por derribo del local
del Comercio de Tejidos
La Torre
Se liquidan todos los géneros con grandes
rebajas de precios.
PLASADERS, 13 y 15 esquina á la calle
de Calabazas.

Indispensable para los Agricultores
Especialidad de Guano Insecticida para des-
truir las dos clases de grugas, la verde y ne-
gra y babosa de la alfalfa, el picajillo de las
hortalizas y toda clase de árboles frutales y
negrilla de los naranjos.
Preparado por el químico Bolgues. Precios
sin competencia. Calle de Villena, 13. Depósito
Droguería de la Luna.

Theobromina fosfatada "Luque"
La Theobromina fosfatada "Luque" es sin
duda el mejor alimento para los niños, em-
barazadas, nodrizas y personas débiles, pues
supera en resultados y economía á todas sus
similares.
De venta en farmacias, droguerías y ultra-
marinos.—Pedidos al Representante en Va-
lencia y su provincia, Agustín de Soto, Pela-
yo, 8, entresuelo.

El rey en Cataluña

Los telegramas de la pasada noche amplían las noticias que ayer publicamos relativas á la visita que el monarca hizo en San Sadurn de Noya y á la fábrica de Champagne del señor Bavenot, y dicen que á los postes del banquete con que obsequió á S. M., pronunció dicho señor un notable discurso, en el que recordó la frase de Napoleón: «El agricultor que hace producir dos espigas donde solo se producía una, dobla el territorio del Estado», añadiendo: «Nosotros, señor, con nuestro esfuerzo, deseamos doblar la parte de nuestro reino, pero imposibilitan estos afanes los impuestos cada vez mas crecidos, la inestabilidad de las leyes económicas del Estado y lo exorbitante de los derechos por consumos, que en cierta parte contribuyen á la fabricación de vinos artificiales.»
Se ocupó después de los conserjos económicos y de la descentralización administrativa, con la cual—dijo—se doblaría la producción, escasa ahora por tener que desenvolverse en los estrechos límites de leyes que le son hostiles y que ahogan toda iniciativa particular, y terminó pidiendo al rey que repita sus visitas á Cataluña para conocer los deseos, aspiraciones y necesidades de tan importante región.
El general Linera contestó al Sr. Bavenot diciendo que el rey y su Gobierno protegerán la agricultura, poniéndola, á ser posible y condiciones, y D. Alfonso declaró á continuación que su ministro de la Guerra había interpretado con mucho acierto sus propósitos.
Entre aplausos y aclamaciones salió el rey de San Sadurn, dejando 600 pesetas para los pobres, y entró en Barcelona á las 6'30 de la tarde.
Por la noche asistió el monarca á la recepción celebrada en el Instituto Agrícola Catalana en la que el presidente D. Ignacio Gibildón le entregó un Mensaje pidiendo la estabilidad de las leyes y que éstas sean justas, claras y precisas; que el Estado auxilie la iniciativa individual y fomente las Granjas agri-

colas y las industrias rurales para facilitar la exportación de los productos, y que se abaraten los transportes y reduzcan los cambios, para utilizar económicamente las primeras materias.
Después el Sr. Girona, en el dialecto del país, dijo que los agricultores catalanes se honraban con la visita del rey y gritaban de todo corazón: «¡Viva el rey! ¡Viva el Comte de Barcelona! ¡Viva lo señor rey!», vivas que fueron calurosamente contestados.
D. Alfonso dijo entonces: «Pocas veces he oído un saludo tan expresivo. Yo contesto á los agricultores, no como rey, sino como agricultor. ¿Que si se puede hablar en catalán? Yo seré el primero en aprenderlo para entenderme mejor con vosotros.»
El Sr. Maura pronunció un notable discurso, en el que después de decir que la agricultura es la principal riqueza de un país, añadió: «Haremos lo que podamos. De vosotros depende. El amor á la lengua nativa también yo lo tengo, porque se funde en el amor á la patria española. Procuraré que, excepto en los casos oficiales, se pueda telegrafiar en catalán. El espíritu regional afirma el amor á la nación.»
Y terminó diciendo: «Los vivos á España y á Cataluña se condensan en el ¡viva el rey!»

Guerra ruso-japonesa

Madrid 18.—Un despacho de San Petersburgo dice que los japoneses han desembarcado cerca de Port-Arthur, comenzando los preparativos para el sitio de la plaza.
—Se dice que en las margenes del Yalu se han librado varios combates con éxito para los rusos.
—Otro telegrama asegura que el general Kouropatkin ha aconsejado al czar el abandono de Port-Arthur, porque es una plaza que no tiene ningún valor como punto estratégico y constituye un obstáculo para las operaciones militares.
—En los círculos navates de Inglaterra se hacen grandes elogios del almirante Skiridlow, nuevo jefe de las fuerzas navales rusas del Extremo Oriente. Se le considera inferior á Makharoff como hombre de ciencia, pero tan bravo como él y mucho más prudente y experimentado.

Pronósticos del tiempo

Segunda quincena de abril
El estado de lucha en que se han presentado los diferentes centros de perturbación atmosférica que suponíamos habían de actuar en el Atlántico y Mediterráneo durante la primera decena de abril, ha venido á paralizar el desarrollo de unos y á impedir la formación de otros.
La variedad de fuerzas perturbadoras que señalábamos, además de reflejar un estudio muy complejo del asunto, indicaba un período no menos complicado. En circunstancias tales, ofrece serias dificultades el ejercicio de la previsión del tiempo, dificultades que si son casi insuperables para quien no tiene protección alguna, como á nosotros nos sucede, no lo serían, sin embargo, para los que cuentan con todos los datos de observación que estimamos necesarios, y que, por desgracia, en España se miran con poco interés por aquellos que están al frente de los centros meteorológicos oficiales.
Esa disposición de lucha entre diferentes fuerzas que ha dominado en la primera decena del mes, habrá de repetirse en varios días de esta quincena.
Por ello y porque carecen de intensidad para avanzar sobre la Península los diferentes centros perturbadores que habrá en el Atlántico y Mediterráneo, no tendremos ningún cambio de importancia y dominará el buen tiempo.
A falta de trastornos aéreos generales y de intensidad, diremos algo de los movimientos atmosféricos que ocurrirán en nuestras regiones el 21, del 23 al 24, del 26 al 27 y del 28 al 30.
Del 18 al 20 habrá centros borrascosos al O. de Irlanda y en las Azores, pero como persistirán en Italia y Sicilia las bajas presiones mediterráneas indicadas, impedirán que avancen las depresiones del Atlántico hacia nuestra Península, donde dominarán las altas presiones.
El jueves 21 se inclinarán al golfo de Gascuña algunas fuerzas de la depresión de Irlanda, pero por la poca intensidad de las mismas, solamente ocasionarán tiempo nuboso, con alguna lluvia, desde el NO. y N. al Centro.
Las fuerzas de Gascuña que habrán sufrido dispersión el viernes 22, encontrándose los núcleos principales en el mar del Norte y Centro de Francia, ejercerán todavía alguna influencia en el N. y NE. de la Península.
Del 23 al 24 avanzarán hacia Gascuña y SO. de la Península otras fuerzas del Atlántico que, como las anteriores, tendrán escasa intensidad y producirán, á lo sumo, alguna lluvia y tormenta de corto radio desde el NO. y N. al Centro.
La depresión que se presentará en el mar del Norte el martes 26, y cuya influencia se sentirá algún tanto en el N. y NE. de la Península en este día, formará un mínimo barométrico en el Mediterráneo el miércoles 27, en que se desarrollará alguna lluvia en las regiones próximas á este mar.
Otro movimiento atmosférico, también de pocos resultados, empezará á señalarse el viernes 29 en el NO. de la Península, y se sentirá algo más su influencia el sábado 30, en cuyo día se producirá alguna lluvia y tormenta desde las regiones NO. y N. hasta las centrales, con vientos de entre SO. y NO.

Peregrinación valenciana castellanense y valenciana

Se ha repartido ya con profusión el programa de esta piadosa romería y la circular de la junta de peregrinación á Zaragoza, Lourdes, Roma y Montserrat.
«La voz de nuestro amadísimo Pontífice reinante Pío X—dice la junta organizadora dirigiéndose á los católicos—nos llama en el presente año jubilar á la glorificación de la Virgen Purísima, á fin de que el quinquagesimo aniversario del dogma de la Inmaculada renueve y sobrepase el esplendor de las fiestas y demostraciones de piedad habidas en 1854. ¿Y nosotros, valencianos, permaneceremos sordos á la amorosa invitación de nuestro Padre? ¿Y nosotros los hijos de esta hidalga tierra permaneceremos mudos en el concierto universal que prepara el mundo católico para magnificar á la Virgen en el más glorioso de sus privilegios? No; porque si como españoles el primer aliento que hemos aspirado en la cuna ha sido el de la fe y amor á la Inmaculada, como valencianos tenemos esculpidos en nuestro escudo católico valiosos timbres de amor y entusiasmo por la Concepción de María.
De nuestra antigua Coronilla de Aragón brotó el sin par Prudencio, el primer poeta del parnaso cristiano que hizo resonar en su lira el dulce nombre de Inmaculada. En nuestra querida Valencia se promulgó el primer edicto del mundo católico sobre la fiesta de la Concepción sin mancha, dictando Juan I en 14 de marzo de 1394 aquellas páginas inmortales en que se prescribía guardasen esta festividad á todos los vasallos de la inmortal Coronilla. Las brisas valencianas mecieron la cuna del Papa Alejandro VI, quien confirmó en 1484 la primera orden religiosa de la Concepción, instituida por Beatriz de Silva.
La circular recuerda que en el dogma de la Concepción Lourdes y Roma son inseparables, y está á los católicos valencianos á realizar tan piadosa escursión, terminando con vivas á la Virgen, al Pilar, á Lourdes, al Pontífice y á Montserrat.
La peregrinación saldrá de Valencia el día 1.º de julio próximo, y el plazo de duración del billete será de 20 días. La peregrinación hará el siguiente recorrido: Valencia, Tarragona, Lérida, Zaragoza, Pamplona, Alsásua, San Sebastián, Hendaya, Lourdes y regreso por Hendaya, San Sebastián, Pamplona, Zaragoza, Lérida, Barcelona, Tarragona y Valencia.
El precio del billete desde nuestra ciudad será de 140 pesetas en primera clase, 99 en segunda y 67 en tercera.
El plazo de inscripción terminará el día 31 de mayo, abonando el peregrino al tiempo de inscribirse diez pesetas y el resto se abonará antes del día 10 de junio. El anticipo no se devolverá si el interesado desiste de la peregrinación. Plazo para recoger los billetes será del 15 al 25 de junio, en sus respectivos centros.
Los centros de inscripción son los siguientes: Para la provincia de Valencia, D. Juan Bautista Gironés, presbítero, Iglesia de Santa Catalina, de diez á doce de la mañana. Para Alcoy y demás pueblos de la provincia de Alicante, D. Emilio Pascual, presbítero, Para Castellón, D. Antonio Fañá, presbítero, calle Empleado. Para los pueblos de la diócesis de Tortosa, pertenecientes á Cataluña, director del Colegio de San José, Tortosa.
Todos estos datos se refieren á la peregrinación á Lourdes.
En cuanto á la de Roma, hará el siguiente recorrido: Valencia, Tarragona, Zaragoza, Pamplona, San Sebastián, Hendaya, Lourdes, Tolosa, Marsella, Génova, Pisa, Roma, regresando por Pisa, Génova, Marsella, Montpellier, Narbona, Port-Bou, Barcelona, Montserrat, Barcelona, Tarragona y Valencia, y los peregrinos se detendrán dos días en Zaragoza, tres en Lourdes, uno en Génova, medio día en Pisa, quince días en Roma, un día en Marsella y uno en Montserrat.
La fecha de salida, centros de inscripción, etcétera, son idénticos á los ya enunciados, y los precios de los billetes desde Valencia son 785 pesetas en primera clase, 623 en segunda y 454 en tercera.
Estos billetes comprenden todos los gastos de trenes españoles, franceses e italianos, hoteles, alojamiento, comida, etc., habiendo otras tarifas más económicas.
El Arte
de Ricardo Benavent
Hemos leído con verdadera delectación la profunda, correctísima é interesante obra cuyo título encabeza estas líneas, debida á la pluma del erudito paisano nuestro que nos nombramos é impresos en Gandia.
La obra de Benavent es verdaderamente una perla negra encontrada en el fondo del mar agitado de nuestra filosofía.
Condensar y sintetizar todo lo que se ha escrito en materia tan vasta, delicada y debatida cual es el Arte; apuntar preciosos apoteosmas, cuya razón á nadie se oculta, pero nadie tampoco había llegado á formular; escribir con alteza de juicio, libertad y despreocupación en el raciocinio, y al mismo tiempo con respeto á las sanas creencias salvadoras de toda sociedad, es verdaderamente raro y asombroso en nuestros días, en donde la pluma tantea veces se moja en la inmundicia ó en el vanto, precisamente porque á ello obliga la cadena ó el oro del sectarismo.
Se dirá quizás que tratándose de bellas artes no puede en ellos reflejarse la candente lucha de doctrinas y filosofías, pero á ello contestaremos que precisamente los industriales se valen pseudo-literario de las bellas artes, en orden para difundir solapadamente la desmoralización, á cuya negra sombra se enriquecen, y que es muy consolador que hombres

extraordinarios como Ricardo Benavent vengan á poner con sus eruditas producciones un dique infranqueable á la ola de obscenidad y de indiferentismo que amenaza ahogarnos.
Especialmente trata el libro de que nos ocupamos de la música, respecto de cuyo divino arte raya á gran altura en lo tocante á las consideraciones estéticas que sobre ella hace el autor, y ya que tocamos este asunto, bueno será apuntar que Benavent, con el tino, discreción y delicadeza que campean en todo su criterio, hace observaciones muy atendibles respecto de la tan debatida cuestión de la orquesta en los templos. El dice, casi al fin de su libro, que «la orquesta no es un elemento profano, ni religioso, ni de otra índole; es solamente un cuerpo de sonidos, una masa sonora, y careciendo de preciso sello ó de fononómica concreta, puede adaptarse lo mismo á lo más sensual y humano que á lo más serafico ó beatífico». Opinión en la que estamos enteramente conformes, pues realmente el instrumento no hace á la música.
Si el libro de Benavent no tuviera otra belleza ó ventaja que anatematizar y poner en evidencia la desordenada marcha que siguen los autores dramáticos ó líricos en sus producciones modernísimas, ya bastaría ello solo para ser digno de imperecedera fama; pero Benavent, verdadero amante de la regeneración de la literatura, clama en contra de ciertos escritores, hoy celebrados, que olvidando lo que se debe á la estética en cuanto sus héroes ó heroínas no aparecen con la aureola de pureza que requiere la alta enseñanza que hay que exigir á las representaciones dramáticas, si el teatro ha de llenar su cometido de verdadera cátedra de la sociedad, convierten el coliseo en centro de perversidad de sentimientos y foco de enardecimiento de pasiones.
Nosotros, desde nuestra situación de tornavoces de la opinión sensata de nuestro país, cumplimos con verdadero cariño nuestro cometido, felicitando sinceramente á nuestro paisano el distinguido pensador Ricardo Benavent, en estos tiempos de confusión, heraldo del buen sentido y singular mantenedor de la sana crítica.

JOSÉ MARIA ZAPATER.

Postal del día

Comiseración
Ultimado el tratado anglo francés sobre Marruecos, los periódicos franceses anuncian la posibilidad de que nos respeten nuestras actuales posesiones en África.
Los dos colosos, al repartirse amigablemente el imperio, no tienen para nada en cuenta nuestros intereses, nuestra primacía, nuestro derecho á Marruecos.
Nos tienen la comiseración que se tiene á los débiles, á los pequeños, y es por lo tanto lógico que al tratar de la capital cuestión hayan hecho de España el mismo caso que se hubiera hecho de Cañeria ó Zaitlandia.
Tenemos que vivir de la comiseración de los demás.
Sempronio Lira.

Noticias locales

En las últimas veinticuatro horas apenas ha cesado la lluvia, y aunque la presión barométrica ha aumentado un poco, esta tarde no excedía de 755 mm. También la temperatura sigue relativamente baja, puesto que el máximo en pleno día ha sido de 13º y la brisa sopla del O.
En virtud de la real cédula de ruego y encargo que ha recibido el ilustrísimo señor vicario capitular de esta diócesis, el jueves próximo, á las diez y media de su mañana, y por disposición de esta autoridad eclesiástica, se celebrarán en la Metropolitana Basílica solemnemente honras fúnebres en sufragio del alma de la reina doña Isabel II. Al acto serán invitadas las autoridades.
El temporal reinante ha sido general en toda la región, y lo demuestra las aguas del río Turia, que vienen rojas y en algunos puntos cubren el cauce por completo.
El Capitán general ha recibido el siguiente telegrama del ministerio de la Guerra, en contestación á otro que le dirigió en nombre de la guarnición con motivo del atentado al Sr. Maura: «Agradezco vivamente á V. E. su sentimiento de protesta contra atentado de que fué víctima el presidente del Consejo. Ruego lo haga así presente á sus subordinados. Presidente me encarga le dé también las gracias en su nombre.»
El señor Gobernador ha recibido hoy las actas de las elecciones municipales celebradas en la capital el 8 de noviembre último y las listas de votantes con los recursos entablados por D. Felipe Dómine y D. José Gades Oreoco. Como han trascurrido los 60 días que marca la ley para resolver la superioridad y ésta no la ha hecho, queda firme el fallo de la Comisión provincial.
Por el juzgado de instrucción del Mercado, y á virtud de la denuncia formulada por don Rodrigo Soriano, se ha dictado auto de procesamiento y libertad con fianza de 500 pesetas contra el teniente de alcalde D. Adolfo Beltrán, pero según nota del mismo mandamiento continuará en el ejercicio del cargo que tiene en el Ayuntamiento.
En la Secretaría de esta Universidad se han recibido los títulos de practicantes de D. Ramón Gómez Mesado, D. Julio Alegre Buñado, D. Juan Rico Gimeno y D. Vicente Lanzuela Izquierdo, y el de matrona de doña Isabel Machi Bágüena.

Por el señor Alcalde ha sido transcrita al juez de primera instancia del distrito del Mercado una denuncia por escándalo formulada por la Guardia municipal contra Ángel y Francisco Torrijos, y otra formulada contra estos mismos por el administrador del nuevo Matadero, en la que se les acusa de haber amenazado á varios dependientes de aquel establecimiento.

Decididamente el público valenciano está demostrando de una manera digna su simpatía en favor del Colegio de niños huérfanos de San Vicente Ferrer. La función verificada ayer en aquel teatro fué un lleno completo, ocupando el local familias de todas clases sociales y viéndose en las localidades de preferencia las más distinguidas de nuestra buena sociedad. El brillante aspecto que ofrecía la sala llenó de satisfacción á los que, como nosotros, ven que aún existen vivos en Valencia sentimientos sanos y amigos de solazarse en recreos que reportan el bien en todos los órdenes.
El Colegio, por su parte, procura corresponder á tanto favorapurando los medios para presentar á sus bienhechores espectáculos dignos y atractivos, que secundan los pequeños actores con plausible voluntad, ejecutando á maravilla las obras que se les encargan. Los cuadros cinematográficos, combinados con las audiciones fonográficas, son también muy celebrados. El jueves próximo por la tarde se verificará la cuarta función, que promete verse muy concurrida.

Aprobado por el Ayuntamiento el sorteo celebrado el día 2 del actual para la amortización de las 67 obligaciones del Nuevo Matadero, se hace público á fin de que los tenedores de las mismas se sirvan presentarlas en la Contaduría municipal, acompañadas de las facturas correspondientes, para hacer efectivo desde luego el importe de las mismas. He aquí las obligaciones amortizadas:
Números 33, 66, 68, 84, 134, 146, 154, 170, 173, 213, 280, 292, 325, 408, 450, 454, 466, 490, 556, 578, 594, 616, 620, 706, 736, 766, 817, 848, 904, 931, 1.009, 1.023, 1.031, 1.127, 1.180, 1.183, 1.145, 1.164, 1.178, 1.207, 1.239, 1.266, 1.271, 1.277, 1.323, 1.345, 1.360, 1.378, 1.427, 1.455, 1.561, 1.568, 1.627, 1.796, 1.868, 1.900, 1.919, 1.944, 1.949, 1.958, 2.072, 2.120, 2.151, 2.192, 2.235 y 2.287.

La reunión que habian de celebrar hoy á las ocho de la noche los obreros en huelga de la fábrica de gas Leblón, ha sido aplazada para el miércoles próximo, á la misma hora.
Por el juzgado de instrucción del distrito del Mar han sido citados para mañana D. Rodrigo Soriano y el redactor jefe de *El Radical*, para declarar en las causas que sigue dicho juzgado sobre las denuncias de que ha sido objeto el diario republicano.

Por el personal facultativo del Ayuntamiento han comenzado hoy los trabajos para la construcción de un altar en la fachada de la Capilla de la Virgen con objeto de celebrar las fiestas de nuestra Excelta Patrona.

Mañana, á las seis y media de la tarde, disertará ante la sección de Ciencias históricas arqueológicas de *La Real Penat* el ilustrado abogado D. Luis Minguet acerca del tema «Recuerdos de la plaza de Santo Domingo». El acto será público. La misma sección visitará el miércoles próximo los restos arqueológicos existentes en el antiguo penal de San Agustín. Los señores socios que deseen asistir á esta visita se servirán acudir dicho día, á las diez de la mañana, á la puerta del indicado edificio.

Hoy ha marchado á Alcoy con su bella hija nuestro estimado amigo D. Francisco García Alban.

Bajo la presidencia del teniente de alcalde Sr. Borrás se ha intentado hoy en las Casas Consistoriales la subasta para la adjudicación del servicio de asfaltado de 10.000 metros cúbicos de vis pública, con el aumento de 20 pesetas por metro. Ha sido declarada desierta por falta de postor.

Noticias militares.—En la Comandancia de Carabineros tendrá lugar pasado mañana á las nueve un Consejo de guerra ordinario de cuerpo para ver y fallar la causa seguida contra el individuo de dicho instituto José Sánchez Minguet, por el delito de lesiones. Presidirá el teniente coronel D. Antonio Rovira.
—Han solicitado la plaza y cruz de San Hermenegildo que por sus años de servicios les corresponde, el coronel D. Antonio Campillo Aosta y el teniente D. Victoriano Morroño.
—Ha pedido continuar en situación de reemplazo el teniente D. Alfredo Gallejo Ibáñez.

Ha llegado á Valencia, hospedándose en el hotel de las Cuatro Naciones, el representante del acreditado ortopédico de Madrid D. Jerónimo Farré Gamell, quien recibirá á cuantas personas deseen consultarle durante los días 18, 19 y 20 del actual, de once á una y de tres á seis tarde.

Procedente de Cartagena ha llegado hoy al puerto el trasatlántico *Isla de Panay*, que se dirige á Barcelona y de allí á Manila, previas las escalas de itinerario.

También ha recalado en la dársena el trasatlántico *Manuel L. Villaverde*, que va realizando el viaje mensual á las Islas Canarias.

Esta mañana ha fundado en la dársena zarpanado á las dos de la tarde, el yath norteamericano *Varuna*. No damos de él detalles porque los publicamos la última vez que estuvo en el puerto. Van á bordo 11 pasajeros, entre los que figuran Mr. Eugenio Liggino, propietario del buque; la baronesa de Aocheren y Mrs. Chatfield Jaylor y Jithcau.

BRAYCOEN.

El 20 de los corrientes celebrará sesión la Comisión provincial.

La Diputación en pleno está citada para el 21 a las doce, con objeto de inaugurar el período de sesiones.

En la parroquial iglesia de San Juan del Hospital se han celebrado esta mañana solemnes horas fúnebres por la gloria eterna del alma del Sr. D. Claudio Amat Sempere.

La respetabilidad del finado, su elevada posición social y las muchas y merecidas simpatías que aquí tiene su estimable familia, han hecho que a este acto, como al de la conducción del cadáver al Campo Santo, que se ha verificado al terminar el oficio, se le diera un carácter de importancia, deseando de rendir al finado el póstero tributo y de dar a los que le lloran una prueba de su sentimiento.

Formaban el fúnebre cortejo niños del Colegio de San Vicente Ferrer, ancianos de las Hermandades de los Pobres, clero parroquial, y en pos del féretro iban presidiendo el duelo los Sres. D. Balbino Carrión, canónigo de esta Basílica; D. Joaquín González, presbítero; don Florentino Amat y D. Claudio Amat Pozuelo. En paz descanse el alma del Sr. Amat Sempere y recobren sus atribulados hijos nuestro sentido pésame!

La espaciosa nave de la parroquial iglesia de San Nicolás resultaba insuficiente para contener a las numerosas y distinguidas familias que han asistido a la misa de cuerpo insepuerto celebrada en la misma por el eterno descanso de la señora doña Teresa Arnelles Febrer, recibiendo con tan triste motivo su atribulado esposo y demás familia sentidas manifestaciones de cariño, simpatía y consuelo de cuantos han concurrido al acto.

Terminados los responsos, han despedido el duelo el P. Salvador Cuñat, de las Escuelas-Pías; D. Juan José Pardo Ribera, D. Manuel y D. José Febrer, D. Juan José Pardo Pérez, D. Mercedes Sánchez de León y D. Sebastián Carpi Gil.

En paz descanse el alma de la bonísima doña Teresa, y sirva de lenitivo a los que la lloran la esperanza de que Dios la habrá otorgado en el cielo el galardón a que se hizo acreedora por sus virtudes!

Se ha repartido el núm. 135, año III, de la revista semanal *Piedad y Letras*, que con general aplauso publican los PP. escolapios.

Viajeros llegados hoy de Teruel nos dan la noticia de haber caído un copioso nevaco en la estensa zona comprendida entre dicha ciudad aragonesa y Sarrión.

Comunican de Teruel que en aquel término municipal y punto denominado los Hoyos ha ocurrido un desagradado accidente, del que han sido víctimas cuatro infortunados hijos del trabajo. Se estaba colocando una cimbría en el puente que en aquel punto se está construyendo para el ferrocarril minero de Ojos Negros, y al efecto se había levantado un andamio. Sea que éste se hallara en malas condiciones de seguridad, o que al viento hucanado que en aquel triste momento se levantó le hiciera falsear, lo cierto es que se vino abajo, arrastrando consigo a cuatro obreros, de los cuales quedaron dos muertos en el acto; el capataz gravemente herido, de cuyas resultas falleció al día siguiente, y otro operario con heridas leves.

La Dirección general de Agricultura está realizando trabajos preparatorios para el cultivo del algodón en España, habiéndolo recomendado a las regiones agronómicas de Canarias, Baleares, Levante, Andalucía y Cataluña y a las Granjas de la Coruña, Valencia, Jerez y Barcelona, que comenzarán los trabajos en breve, a cuyo efecto se han pedido semillas a nuestros consules en Argel, Egipto, El Cairo y Túnez.

En cuanto se reciban las semillas, se repartirán con profusión en las regiones y establecimientos citados y a las secciones del servicio agronómico para que se faciliten a los agricultores que lo deseen, con las instrucciones necesarias para su cultivo.

Alpacas negras azules y colores desde una peseta, en la Trastienda de «El Cid».

Anoche se celebró en el Circolo Instructivo Electricista una amena velada musical, en la que tomaron parte las señoritas Urios y García y los Sres. Cervera, Alfonso, Sevilla y García, todos los cuales fueron muy aplaudidos por la numerosa y selecta concurrencia que llenaba los salones del mencionado Circolo.

Hemos recibido el núm. 16 del año VIII de la importante revista *El Eco de la Moda*, que inserta en su portada un elegante figurín de toilette de paseo, y al que acompaña un patrón cortado tamaño natural de un cuerpo estilo *Falstaff*.

Se halla vacante, y se proveerá en el término de 30 días, la plaza de veterinario de Cholla, dotada con el haber anual de 90 pesetas.

Percales, batistas y céfros a 15, 20, 25 y 30 céntimos, en la Trastienda de «El Cid».

Dispensario del Dr. Velasco, plaza de Portusa. 7. Consulta y operaciones gratuitas de los ojos por la mañana. Consulta particular, calle de San Vicente, frente al Crédit Lyonnais.

Cámaras para fotógrafos y aficionados.—Placas EDWARDS, papeles, postales y productos químicos.—Cuquerella, Martín y compañía. Pintor Sorolla, 23 (junto al Parterre).

Piqué blancos y en colores, desde 2 reales y medio, en la Trastienda de «El Cid».

TOS JARABE MORANT.—Píbase farmacia y en la del autor, Cuarte, 45.

El Petróleo Sansón cura la tibia palada, evita la caspa y hace crecer el cabello y barba.

EL ESTOMAGO ARTIFICIAL.

Percales anchos a 15 céntimos, en la Trastienda de «El Cid».

JARABE MORANT cura los ferlias y toses rebeldes.

Aconsejamos el uso del Fosfo-Gluc-Kola leonés Doménech para curar con éxito seguro la neurastenia, debilidad cerebral y orgánica, inapetencia y anemia.

A la romería celebrada ayer, como dijimos, para visitar la imagen de Nuestra Señora de los Desamparados en Moncada, asistieron, según nota tomada por la junta organizadora, 35 pueblos (además de Valencia y su huerta), 79 banderas y estandartes; 42 coros, unos 30.000 fieles y un centenar de sacerdotes.

A las siete de esta tarde ha salido de la Iglesia de Santa Catalina Mártir la procesión suspendida ayer por causa de la lluvia.

Precedían a la imagen del apóstol valenciano, que será colocada en el altar instalado en la calle del Milagro de San Vicente, nutrido acompañamiento.

Esta noche, de nueve a once, la banda de música de Veteranos dará una serenata, ejecutando las composiciones que anunciamos.

Mañana, de cinco a siete de la tarde, la referida banda interpretará varias composiciones, y por la noche: 1.º *El puñal de rosas*, Sorzano; 2.º *Nit d'abans*, S. Giner; 3.º *Marcha de las Antorchas*, Meyerboer; 4.º *Batalla Entada de Bilbao*, J. Ibáñez; 5.º *Marcha Tannhäuser*, Wagner; 6.º *Psodoble Les festes de San Vicent Ferrer*, B. Sanclis.

Concluida la serenata, será bajada del altar la imagen del Santo y conducida a casa del nuevo clavario.

Sin temor a equivocarnos, recomendamos al que quiera vestir a la última moda el deber de visitar *El Escudo de Valencia*, Paz, 3, cuyo establecimiento es de los mejor surtidos, y el cual no escasea medios para obtener las últimas creaciones de la moda, y esto, unido al elegante corte y confección a cargo del reputado maestro sastre D. Luis Agut, hace que sea el preferido por todo el que se precie de vestir bien.

En el triquet de Pelayo se jugará mañana, a las cuatro y media, un gran partido de pelota a 50 tantos y a escalera por encima cuerda, en el que tomarán parte los aficionados pelotaris y un buen aficionado, Chiquet de Simate y Nel (rojo), contra Mague, Mari y Ramonet (azules). El precio será el de costumbre.

Ante numerosos públicos han sido desenterrados en los corrales de la plaza los seis novillos-toros de D. Félix Gómez para la corrida del 24 del corriente, que han de ser estoqueados por los aplaudidos diestros Regaterín, Mazzantini y Pazos. Los pelos y señas de los toros son los siguientes: *Guindalero*, número 6, retinto oscuro; *Zalamero*, 16, retinto claro; *Secretario*, 8, retinto oscuro como los restantes; *Calesero*, 7; *Lechuguino*, 9; *Banadolo*, 25. Todos ellos han sido del agrado del público, y si responden a su buena presencia, será una buena novillada la del domingo próximo.

Cañamazos de lana, doble anejo, en negro y en colores, a peseta, en la Trastienda de «El Cid».

Cada día va siendo mayor el consumo que se hace de los Papeles azoados del Dr. Andreu para calmar los ataques de asma. Los píacemes y felicitaciones que el citado doctor recibe de enfermos agradecidos es considerable, y bien lo merece el que con tanta facilidad convierte en descanso apacible las fatigas y ansias del que sufre tan angustiosa enfermedad.

El mejor café Yauco tostado diariamente se vende en los ultramarinos de la Viuda de Mariano Cuesta, Mercado, 65.

EL ESTOMAGO ARTIFICIAL.

Se envía franco estaciones garratón con cuatro litros de Agua de Colonia Orive, remitiendo 16 pesetas a su autor en Bilbao.

Fantías caladas para blusas en crudo y en blanco, desde 2 reales, en la Trastienda de «El Cid».

La Carne líquida que prepara el Dr. Castell es el tónico más potente que se conoce, pues tiene un gran valor nutritivo.

Como se prepara los lunes y los jueves a la vista del público, no cabe engaño; nada de glicerina ni peptona con agua, eso no es Carne líquida.

Laboratorio, Almas, 7, bajo.

Estamines alta novedad, calados y fruncidos, desde dos reales, en la Trastienda de «El Cid».

PARA PRIMERA COMUNION

Trajes, sombreros, gorras, calzado, guantes, corbatas, camisas, ramitos, etc. etc. Equipos completos para niños, desde 45 a 150 pesetas.

Almacenes de «El Águila», Paz, letra E.

Confirmado por la práctica

Las dispepsias y dolor de estómago con anemia, la úlcera del estómago, la neurastenia gástrica y la inapetencia, se curan con el *Extrait Estomacal de Sdzé de Carlos*.

¿Qué diferencia! ¿Qué diferencia hay entre el precio de las píldoras Pink y el de un medicamento ordinario? Algunos céntimos. Esta pequeña diferencia se convertirá en grande y ventajosa para nuestra salud. Un medicamento que cure será siempre barato hasta cuando sea caro. Un remedio barato que no cure será inútil y por lo tanto el más caro. Las Píldoras Pink curan: anemia, clorosis, debilidad nerviosa, debilidad general, reumatismo y dispepsia. Se venden en todas las farmacias. Pesetas 4 la caja, Pesetas 21 las seis cajas.

AGUA DE CALDAS DE MALABELLA O DE VICHY 25 céntimos sin envase; cara el estómago, facilita la digestión y abre el apetito. Indispensable a los estómagos delicados. DA UN BOR MÁS AGRADABLE A VINO QUE EL AGUA DE SELZ O SIFÓN. DE VENTA: FARMACIAS Y DROGUERIAS. Emporio Valenciano de Especialidades I, CRUZ NUEVA, I (Travesía de la calle de la Paz a la del Mar.) Esta nueva casa extranjera, además de vender todas las marcas y clases de perfumería a precios más baratos que en todas partes, garantiza formalmente la legitimidad de todos los géneros. Gran surtido de esencias, agua de tocador, lociones, polvos, jabones, cosméticos, ron-quina, agua de Colonia, etc. etc., así como de polveras, pulverizadores, borlas, peines, peinetas, cepillos, etc. etc. Estuches y artículos de lujo para regalos.—Tinturas de todas clases. Venta al detail de 5.000 kilos naftalina en bolsas, clase extra superior, a 1'30 pts. kilo.

Desviaciones de la columna vertebral, torceduras de las piernas, obesidad, prolapso de la matriz, etc. HERNIAS (quebraduras) TRATAMIENTO DE LAS HERNIAS de éxito garantido, por medio de los aparatos especiales, con Real Privilegio de Invención (patente número 27.791 del ortopédico de Madrid) Don Jerónimo Farré Gamell AVISO Advertimos a nuestros clientes que, al objeto de ofrecerles mayores comodidades para sus consultas personales, hemos trasladado nuestro Gabinete Ortopédico a sitio mucho más céntrico y mejor, hallándose ya instalado en la Calle de Peligros, 1 duplicado, entresuelo. Con sus Aparatos especiales, de que es inventor, asegura y garantiza la contención absoluta y permanente de las hernias, lo mismo las recientes y pequeñas que las antiguas y voluminosas, por grandes que sean los esfuerzos que produzca la tos ó el trabajo manual. Con su tratamiento especial los herniados no solo quedan a cubierto de todo accidente como si tal padecimiento no tuvieran, sino que la mayoría consiguen la curación. Tenemos infinidad de testimonios de estas curaciones, que los ofrecemos al examen y comprobación del público. Para construir un Aparato especial, distinto enteramente de cuantos se han fabricado hasta hoy, es necesaria la presentación del sujeto herniado, pues los mecanismos de adaptación y de presión para impedir la salida de la hernia, aún con ventaja sobre la propia mano del enfermo, varían según la clase y desarrollo de ella, y estos detalles sólo se pueden obtener examinándola. Después de este examen nosotros respondemos de los efectos obtenidos. Exigimos pues, que el herniado se presente, y para ello son gratis los reconocimientos y consultas. Se hallará en Valencia el representante y auxiliar técnico de dicho reputado Ortopédico, quien recibirá solo los días 18, 19 y 20 del actual, en el Hotel Cuatro Naciones, de 11 a 1 y de 8 a 6. Pasándola recado irá a domicilio. En Madrid, en su Gabinete, calle de Peligros, núm. 1 duplicado, entresuelo. Pídate el folleto que se envía gratis.

UVA FRESCA Depósito: Joaquín Olmos.—Calle de San Vicente, 131, frente a San Gregorio. Lo mejor para el pelo EL PETROLEO GAL EVITA LA CASPA y la caída del CABELLO De venta al precio de 3 y 5 pesetas franco en todas las buenas perfumerías, farmacias y droguerías. Crónica religiosa Cultos para mañana: En San Sebastián, ejercicio del quinto día de novenario en honor de San Francisco de Paula. Comenzará a las cinco y media de la tarde, y ocupará la Catedral Sagrada el reverendo P. Miguel Begues, de las Escuelas-Pías. En San Bartolomé, a las siete misa rezada con acompañamiento de órgano en la capilla de San Antonio de Pádua, y por la tarde, a las cinco y media, el ejercicio segundo de los nueve martes con exposición, novena, trisagio, sermón por D. Justo Martínez Alcañe, reserva y gozos en la capilla del Santo. En San Andrés, ejercicio tercero a los Trece martes en honor de San Antonio de Pádua. El ejercicio comenzará a las siete y media con misa de Comunión general, durante la cual se leerán las oraciones del día, alternando con cantos alusivos; terminada la misa se cantará el responso del Santo. En Santos Juanes, a las siete misa de Comunión general en la capilla de San Antonio de Pádua, con acompañamiento de órgano, plática y gozos del Santo. En el Temple, a las ocho misa con exposición y ejercicio del cuarto martes de San Antonio de Pádua. En esta misma iglesia a las ocho ejercicio de novena a San Expedito, con exposición de S. D. M., misa de Comunión general, meditaciones y cantos; a las diez y media la solemne con orquesta, como día propio de San Expedito, predicando D. Justo Martínez Alcañe. En la Iglesia de la Casa Natálica de San Vicente Ferrer se celebrará a las diez función con misa cantada y asistencia de música, siendo el orador D. Vicente Crespo; a las seis de la tarde el ejercicio de novenario con sermón a cargo del R. P. Roque Rusiñó, dominico. En Santo Domingo, a las cinco y media de la tarde ejercicio de novenario a San Vicente Ferrer con exposición y sermón a cargo de D. José Juliá Sanfeliu.

Moderno y eficaz tratamiento del LUPUS por medio de la Luz con el aparato Finsen de Copenhague. Tratamiento del Reumatismo y Obesidad por la Electricidad y Baños de Luz. Gabinete de Fisioterapia, Pintor Sorolla (antes plaza de las Barcas), 26, pral.

EL CID SASTRERIA 10, PLAZA DE S. FRANCISCO, 10 Se han recibido las novedades para Primavera y Verano. INTRINSECOS SURTIDOS—PRECIOS LIMITADOS Confección esmerada.

Sucesos Riña En una taberna del camino del Grao, situada cerca del paso a nivel de la línea de Barcelona, se desarrolló ayer tarde una sangrienta riña. Parece ser que por la mañana estuvieron almorzando varios individuos, y que uno de ellos gastó ciertas bromas al dependiente del establecimiento, que no debieron sentarle muy bien, por cuanto ésta contestó de un modo violento a las frases burlonas que el otro le dirigía, lo que dio lugar a una cuestión, en la que tomaron parte cuantos individuos se hallaban en la taberna. Pero gracias a la reflexión de unos cuantos, el conflicto terminó sin que ocurriera nada desagradable, retirándose uno y otro, pero quedando en reunirse de nuevo por la tarde. A las tres próximamente volvieron los mencionados individuos a la taberna, tomando unas copas y haciendo reanar la conversación sobre la cuestión de la mañana, y tomando de nuevo incremento, degeneró en terrible lucha, de la que resultaron heridos José Blasco Arnal, de 28 años, que presentaba un balazo en la ceja izquierda con orificio de salida por la región occipital, y Manuel Catalá Sánchez, de 35 años, que sufría varias heridas penetrantes de arma blanca en la espalda y en el vientre. Ambos son jornaleros, naturales de Chesto y domiciliados en el Grao. La Guardia municipal condujo a los heridos a la casa de Socorro del Puerto, en donde fueron curados de primera intención, siendo calificadas de gravísimas las lesiones y trasladados al Hospital. La policía recogió en el lugar de la ocurrencia una pistola de gran calibre y varias armas blancas y capturó a José Gómez Molina, de 44 años, natural de Aloya y domiciliado en la casa núm. 15 de la calle de Trafalgar, del Grao, presunto autor de las heridas de Blasco y Catalá. De alta Hoy ha sido dado de alta en el Hospital provincial Angel Vallés, que el día 11 del actual intentó suicidarse en la calle de la Visitación.

El conflicto del Matadero Continúa en pie el conflicto, cuya solución se hace cada vez más necesaria. Los carniceros Hemos oído asegurar que algunos matarifes, haciéndose cargo de la difícil situación del Ayuntamiento en este asunto, trataban de visitar al Gobernador para solicitar de él que autorizase al Ayuntamiento para modificar las indudables tarifas. Si este proyecto existe, podemos asegurar que a las dos de la tarde de hoy todavía no había sido puesto en práctica. En la sesión del Ayuntamiento celebrada esta tarde, y que en otro lugar reseñamos, se ha tratado extensamente de esta cuestión. Por lo demás, la conducta de los carniceros no puede ser más correcta, y así nos complacemos en reconocerlo. No solo no ejercen acciones, si que trabajan con celo para buscar una solución que armonice sus intereses con los del Municipio. Tampoco muestran intransigentes ni obligan a que paguen justos por pecadores. Como prueba de lo que decimos, hemos designado una ternera perteneciente al matadero una ternera perteneciente a uno de los carniceros, satisfaciendo los nuevos derechos. La indicada ternera estaba destinada al Hospital provincial. Los Mercados El abasto de los Mercados se ha hecho hoy con las mismas deficiencias propias de todo servicio que comienza. Algunas familias se quedaron entre mañana sin provisiones, no porque la carne escaseara, sino por las pocas existencias establecidas y la lentitud de los encargados de servir al público. Estas deficiencias irán desapareciendo, según ha manifestado el Alcalde. Los puestos de venta subirán mañana a 17 céntimos aumentándose el número en días sucesivos. En el Matadero El Sr. Polo sigue gestionando la adquisición de reses para el consumo, hallándose el abastecimiento asegurado. Hoy ha comenzado la matanza más temprana que en días anteriores, habiéndose sacrificado hoy por cuenta del Ayuntamiento 255 carneros y 7 terneras.

Tribunales Robo El jurado de Torrente se ha constituido hoy en la sección primera de esta Audiencia para ver y fallar la causa incoada por aquel juzgado contra Juan Santiago Cortés, Antonio Sarguero Esjardo, Sebastián Jiménez Flores, Francisco Cortés Fernández y Juana Fernández Heredia, todos ellos bohemios, acusados de un robo. Después de practicadas las pruebas, el fiscal ha modificado sus conclusiones, retirando la acusación respecto a la Juana y sosteniéndola, contra los restantes procesados. La defensa de éstos está confiada al letrado D. Vicente Arnal. Suspensión En la sección segunda se ha suspendido la vista de una causa por jurados, instruida por el juzgado del distrito de San Vicente de esta capital, contra D. J. A. H. por delito de imprenta. La defensa estaba confiada a D. Angel Mitán. Asesinato en Torrente La sección 2.ª y tribunal popular entenderá mañana en un proceso seguido por el juzgado de Torrente contra Vicente García Viadel, presunto autor del asesinato perpetrado en la persona de Lorenzo Cubas Navarro, cuyo hecho ocurrió el día 19 de junio del pasado año debajo del puente de la carretera de aquella población. El procesado y el interfecto eran mendigos. La defensa del acusado está a cargo del ilustrado secretario sustituto de Sala D. Juan Barquero Gasulla. Otro asesinato El día 21 del corriente se celebrará en la Audiencia la vista de otro proceso incoado también por asesinato contra Antonio González Forques y otro que está declarado rebelde, como autores de la muerte violenta de un guardabarrera de la línea del ferrocarril de Turis conocido por «Chimo», quien el día que le mataron se hallaba prestando sus servicios en un paso a nivel que hay cerca a Picasent. Defendiera al procesado D. Rafael Mitné. Sorteo de Jurados Mañana se celebrará en la Audiencia a las diez y media el sorteo de todos los jurados que han de conocer en el próximo cuatrimestre de 1.º de mayo a 31 de agosto de las causas que la ley remite al conocimiento del tribunal popular.

Papel para fumar LAYANA CLASE ESPECIAL ENCONADO 5 y 10 céntimos con fotocopia San Hermenegildo Se desea adquirir plaza y cruz finas. Se admiten proposiciones. Razon Razona, 38, 2.º VENTA Por ausentarse sus dueños se venden varios muebles. No se admiten prenderos. Razon prolongación D. Juan de Austria, 4.

VENTA Por ausentarse sus dueños se venden varios muebles. No se admiten prenderos. Razon prolongación D. Juan de Austria, 4.

Sección religiosa

SANTOS DE MAÑANA.—La Virgen del Milagro...

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY. TEATRO PRINCIPAL.—Despedida de la Compañía...

TEATRO BUZAFÁ.—La Tempranica.—La Reina Mora...

Fábrica de persianas DE JOAQUIN NAVARRO

Con PATENTE de invención y premiadas en varias exposiciones...

Dr. AVEÑO Medalla de oro del Instituto Médico Masaje

GRATITUD

Dr. LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA. Muy señor mío: Enfermo del pecho por padecer tuberculosis pulmonar...

Teatros

PRINCIPAL.—Esta noche, como ya dijimos, se despide del público valenciano la compañía del Sr. Alegria...

Teatro Principal CIRCO ECUESTRE Gran Compañía Alegria

RUZAFÁ.—Hubo en la segunda representación de El Abuelo más seguridad por parte de algunos artistas...

Sesión del Ayuntamiento

Bajo la presidencia del Alcalde Sr. Polo se celebró la sesión a las cuatro y media...

Proyecto de urbanización del exconvento de San Agustín; proyecto de construcción de alcantarillas en la plaza de Mariano Benlliure...

La cuestión del Matadero. Se ha dado lectura a un escrito de la Alcaldía dando cuenta de haberse inaugurado el nuevo Matadero negándose a concurrir a él...

El Sr. Lagaria ha combatido la proposición del Sr. Beltrán, que se opone a las tarifas aprobadas por el Ayuntamiento y la superioridad...

El Sr. Vinalxa ha manifestado que la fórmula que se busca ofrece algunas dificultades, puesto que el Ayuntamiento no ha de poder dispensar el cumplimiento de las tarifas...

Ha hecho historia de las tarifas de referencia, aprobadas en 10 de setiembre de 1901 y recurridas en alzada por los gremios de carnes...

El Sr. Torroero se opuso a lo referente a la designación del personal, pero los Sres. Pinto y Tarrocher (D. José) contestaron que cuando se reglamentaran los servicios se determinaría el personal que había de existir...

También se aprobó la tarifa de los derechos que se percibirán en el nuevo Matadero por los servicios de degüello y desuello que se practiquen en dicho establecimiento...

Terminada la discusión que antecede, el señor Hernández, concejal tradicionalista, se lamentó de la conducta que con el Alcalde viene observando el Sr. Polo...

que se le ha continuado dirigiendo con posterioridad. El Sr. Beltrán (D. A.) se ha adherido a la proposición del Sr. Hernández...

El Sr. Guillén Engo ha pedido que al constar en acta la protesta contra los que atacan al Sr. Polo, conste también el desagrado de la Corporación por la silba de que fue objeto el Sr. Puig Boronat...

El Sr. López (D. A.) ha dicho que lo que el Sr. Guillén Engo se propone es resolver a un muerro, al Sr. Puig Boronat, que es el único Alcalde que ha faltado a las reglas más elementales de la buena educación...

El Sr. Sanchis Bergón se ha lamentado de que dispongan todos los concejales de los veterinarios municipales, abandonando sus puestos e ignorando el inspector en qué trabajos se ocupan...

El Sr. Polo ha agradecido las frases laudatorias que le ha prodigado el Ayuntamiento durante su ausencia, lamentando las que han podido lastimar a su antecesor...

ULTIMA HORA

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas

Madrid 18, 15-16. El Liberal. Comenta las declaraciones que hizo anoche en Barcelona el Sr. Maura...

El País. Comenta el tratado anglo-francés sobre Marruecos. España—escribe—antes que Francia pudo iniciar una política que de Melilla y Ceuta irradiana al interior de África...

El viaje del rey Despachos oficiales. A las 10.30 salió S. M. para Sabadell y Manresa, sin novedad.

tomó en el entierro del cadáver de la reclusa doña Isabel II. De Zaragoza. Los dependientes de las cárceles han pedido que los patronos se cierren los establecimientos los días festivos...

Osma. El ministro de Hacienda trabaja en la redacción del reglamento para la vigilancia del contrabando. Estudia también la redacción del impuesto sobre sueldos, el proyecto de ley de alcoholes y otros.

Aproximaciones y comentarios. La prensa comenta las corrientes de aproximación que se observan entre algunos políticos. Créese que cuando regrese el rey se abrirá el Parlamento y entonces desaparecerán las dudas y se fijarán actitudes.

Barcelona 18, 16-30. El viaje del rey El Sr. Maura. El Sr. Maura ha recibido innumerables felicitaciones por su restablecimiento. En la imposibilidad de contestarlas todas, ha rogado a la Agencia Mencheta lo haga en su nombre...

Visita a los cuarteles. Antes de salir para Sabadell, visitó el rey los cuarteles de Jaime I y Alfonso XII. Le acompañaron los generales Sres. Linares, Polavieja, Delgado y Martitegui.

En Sabadell. Me telefonan de Sabadell las siguientes noticias: En la calle de San Pedro se acoró al rey un grupo de señoritas telefonistas, entregándole un primoroso ramo de flores.

Barcelona 18, 17-10. El viaje del rey Obrero testarudo. Al dirigirse el rey al Centro de fabricantes, quiso acoercarse un obrero al carruaje del rey para entregarle una solicitud.

La contestación de Linares. El ministro de la Guerra contestó al discurso del presidente del gremio de fabricantes Sr. Casanovas en nombre del rey y del Gobierno.

En Tarrasa. El recibimiento dispensado a S. M. en Tarrasa ha sido también cariñoso. A la entrada de la población habíase levantado un arco de follaje.

El rey llegó al Ayuntamiento bajo una lluvia de flores. En la Iglesia parroquial fué conducido al presbiterio bajo palio, cantándose un solemne Te-Deum.

Madrid 18, 18-15. Cotización. Operaciones realizadas hoy en el correo: 4 por 100 interior, 75'45.

Funerales por la reina Isabel. Burgos.—Mañana se celebrarán en la Catedral solemnes honras fúnebres por el descanso eterno del alma de Isabel II.

Guerra ruso-japonesa. La fortuna del czar. San Petersburgo.—Un conocido diplomático asegura que el czar se opone a que se negocien empréstitos fuera de Rusia.

Cadáveres. Sanghal.—Llegan muchos cadáveres de rusos. Unos perecieron combatiendo. Otros por causa del frío.

Madrid 18, 19-15. A saludar al rey. El embajador de Inglaterra ha participado al Gobierno que el viceministro inglés Perford recalará en Palma de Mallorca con objeto de saludar al rey.

Barcelona 18, 19-30. El viaje del rey A Madrid. Mañana regresará a Madrid el Sr. Zarco del Valle y la servidumbre real.

De Tarrasa. Al trasladarse el rey al Ayuntamiento, cayó al suelo uno de los caballos del carruaje. Su majestad se vio precisado a continuar su camino a pie.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes items like 4 por 100 interior, Amortizable, F. C. N. de España fin., etc.

